

LA CALLE DEL PILÓN

En el año 1966, yo conocí Alcobendas. Vine a pasar una Nochebuena en casa de unos paisanos y el día de Pascuas.

Salimos a conocer el pueblo y estuvimos tomando café en un hotel, que no puedo precisar cómo se llamaba. Estaba frente a la gasolinera, justamente donde hoy existe otro hotel.

Dimos un paseo por lo que era el pueblo, por la calle “del Pílon”, donde hoy existe el Colegio Castilla, ahí estaba el lavadero donde los vecinos lavaban su ropa.

La Avenida de España era un arroyo sucio y en el centro había una carretera pequeña y había un puente para pasar a los dos pueblos. Los jóvenes se ponían en la mitad del puente y no dejaban pasar, el que pasara tenía que dar una garrafa de vino.

En la calle donde estaba la Casa de la Cultura, que hoy está el Centro de Arte, en la misma calle, había una casa que vendían botijos y botones y el señor de la tienda se llamaba Genaro.

EVA RODRIGUEZ GIL